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Balsa Nova, 09 de novembro de 2022.

A. -sua trxce!ência Senhor

Vereador Ernani Bubniak

M.D. Presidente da Câmara Municipal de Balsa Nova

Balsa Nova- Paraná

Prezado Senhor:

Venho pelo presente, encaminhar resposta do Ofício no 23312022

dessa Casa de Leis, referente ao Requerimento no 139/2022 de autoria do

vereador Reinaldo José Franco Filho, que solicita a instalação de redutor de

velocidade na Rua David Fay na localidade do Jardim Serrinha.

Segue em anexo resposta da Secretaria de Obras para sua

apreci.a.çã.o.

Desta forma, coloco-me à disposiçáo deste Poder Legislativo para

os esclarecimentos suplementares necessárlos, ao tempo que reitero a Vossa

Excelência e Dignos Pares, todo o meu apreço.

Atenciosamente.
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Memorando lnterno - SMO

Assunto: Resposta ao Processo n" 813612022

Balsa Nova, 31 de outubro de 2022.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, vimos por meio desse apresentar

nossa resposta ao requerimento n' 13912022 do vereador Reinaldo José Franco Filho da

Câmara Municipal.

Conforme a resolução n" 600 de24 de maio de 2016 do CONTRAN:

'Art. 50 Para a colocação de ondulações transversaís da TIPO A e

do TIPO B devem ser obseryadas, slrnultaneamenfe, as segurnfes

características relativas à via:

I - Em rodovia, declividade inferior a 4%o ao longo do treoho;

ll - Em via urbana e ramos de acesso de rodovias, declividade

inferior â 60/o ao longo do trecho;

lll- Ausência de ciuNa ou interferência que comprometa a

v isibilidade do dispositivo;

lV - Pavimento em bom estado de conservação;

V - Ausência de guia de calçada (meio-fio) rebaixada, destinada à

entrada ou saÍda de veículos;

Vl- Ausância de rebaixamento de calçada para pedestres".

A Rua São David Fay, no local onde foi solicitada a lombada, atende a todas as

características necessárias.

Atualmente não possuímos contrato para implantaçâo de lombadas novas. Esta

solicitaçáo será registrada, e assim que possuirmos contrato vigente, será realizado novo

estudo e a lombada poderá ser instalada.

Sem mais, aproveitamos a oportunidade para reiterarmos nossos protestos de

consideraçâo e distinguido apreço.

Atenciosamente,

Engenheira Civil
CREA-PR 152.015tD

Ao Senhor
Marcos Antonio Zanetti
Prefeito Municipal
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Balsa Nova, 10 de Novembro de 2022


